

RINGKASAN

Aplikasi Jual Beli Kopi Blackopi Berbasis Android (Studi Kasus Di Toko Bu Tini Kecamatan Tambakboyo Kabupaten Tuban), Agus Ardiansyah, NIM E31191006, Tahun 2022, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Ika Widiastuti, S.ST, MT (Dosen Pembimbing 1).

Kopi merupakan minuman yang banyak digemari orang-orang. Dari zaman dahulu kopi merupakan minuman yang digemari orang tua, hingga UMKM yang memproduksi kopi dengan ciri khas mereka sendiri. Banyak produsen kopi sekarang yang memasarkan produknya tidak hanya secara langsung kepada konsumen *retail*, melainkan juga melalui pelanggan yang membeli dalam kuantitas yang lumayan besar sehingga membuka lebih banyak peluang untuk menjalankan bisnis/atau usaha menjadi penjual kopi. Di Tuban, terdapat salah satu UMKM yang memproduksi kopi hitam bernama “BLACKOPI”. Usaha kopi tersebut sudah berdiri sejak tahun 2000 an, saat itu produk kopi hanya dipasarkan lewat toko Bu Tini sendiri. Namun seiring berjalannya waktu produk tersebut dikenal masyarakat sebagai kopi yang memiliki rasa khas. Selain itu, usahanya kini sudah memiliki banyak pelanggan dan konsumen tetap. Perkembangan teknologi informasi yang begitu pesat sehingga dapat membuka peluang bagi penjual kopi yang ingin memasarkan produk tersebut. Namun Masalah yang sering dihadapi adalah ketika stok produk di toko Bu Tini sedang kosong tetapi karena kurangnya informasi, pelanggan blackopi yang sudah terlanjur datang ke toko tidak dapat melakukan penyetoran produk hal tersebut tentu akan merugikan. Apabila pelanggan blackopi bu Tini berada jauh dari lokasi toko, maka kurang efisien karena transaksi harus dilakukan di toko bu Tini. Kemudian untuk proses transaksinya pelanggan harus datang ke toko, hal ini menyulitkan bagi pelanggan yang posisinya jauh. Berdasarkan permasalahan diatas maka perlu dibuat suatu aplikasi berbasis *Android* untuk melakukan pemesanan secara *online* yang menjadi sarana penghubung antara pelanggan blackopi dengan pemilik usaha kopi, sehingga dapat mengetahui jumlah stok kopi yang tersedia dan melakukan proses transaksi.